



Mission COP 21

publié le 03/12/2015

Pour sensibiliser le collège à l'événement que constitue l'ouverture de la Conférence de Paris sur le climat (COP 21), les éco-délégués ont délivré, dans toutes les classes, une information sur le réchauffement climatique et les enjeux de cette conférence.

Ils ont également réalisé des anamorphoses pour le climat sur les murs du hall.

Photos et explication des réalisations à lire sur le [blog](#).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.